
Procès-verbal

Réunion régulière du conseil scolaire
Le 14 octobre 2021 – Conseil scolaire Centre-Est – St-Paul

Présence
Réginald Roy, président; Colette Borgun, conseillère; Jennifer Leclerc, conseillère; Danielle
Larsen, conseillère; Dolorèse Nolette, directrice générale; Josée Verreault, direction générale
adjointe; Isabelle Poulin, trésorière; Virginie Dallaire, secrétaire corporative.

Absences motivées : Miguel Poulin, vice-président

Ouverture
1.1. Accueil et mot de bienvenue

1.1.1. Réginald Roy souhaite la bienvenue et ouvre la rencontre à
17h05.

1.2. Méditation
1.2.1. Jennifer Leclerc fait la lecture de la prière d’ouverture.

1.3. Reconnaissance des territoires autochtones
1.3.1. L’hommage aux peuples autochtones et Métis est lu par le

président de la rencontre.

1.4. Déclaration des conflits d’intérêts
1.4.1. Aucune déclaration de conflits d’intérêts n’a été faite par les

conseillers.

2. Proposition d’acceptation de l’ordre du jour :

Danielle Larsen propose l’adoption de l’ordre du jour de la rencontre régulière du
14 octobre 2021. Tous en faveur. Adoptée (141021-2)

3. Proposition d’adoption des procès-verbaux des réunions :
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3.1. Réunion ordinaire du 28 septembre 2021

3.1.1. Réginald Roy propose l’adoption de la réunion ordinaire du 28
septembre 2021. Tous en faveur. Adoptée (141021-3.1.1.)

3.2. Suivi aux procès-verbaux

3.2.1 Un survol est fait du Registre des propositions.

4. POUR DÉCISION

4.1. Adoption:

4.1.1 Politiques en 1ère lecture : aucune

4.1.2 Politiques en 2e et 3e lecture : Annexes 1.2A et 1.2.B

Les conseillers s’entendent pour reporter la 2e et 3e lecture des annexes 1.2A et 1.2B à la
prochaine rencontre.

4.1.3 Politiques en révision :

4.1.3 a Politique 1.2.1: Rôle de la présidence

4.3.1 b Politique 1.2.2 : Rôle de la vice-présidence

La révision des politiques 1.2.1 et 1.2.2 est remise à une prochaine rencontre.

4.2 Participation aux congrès d’automne

4.2.1 Congrès de la FNCSF

Jennifer Leclerc propose que Réginald Roy, Colette Borgun et Danielle Larsen
soient délégués au congrès de la FNCSF. (141021-4.2.1)

4.2.2 Congrès de l’ASBA

Colette Borgun participera au Congrès virtuel de l’ASBA et sera la déléguée votante
du CSCE. Danielle Larsen participera également au Congrès et servira d'alterne
comme participante déléguée

4.2.3 Congrès de l’ACSTA

Danielle Larsen participera au Congrès virtuel  de l’ACSTA.

4.2.4 Congrès de la FCSFA et sera la déléguée votante du CSCE.
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Réginald Roy participera au Congrès virtuel de la FCSFA et invite chacun et
chacune à y participer.

5. POUR DISCUSSION

5.1. Directives administratives:

5.1.1 DA 161 Défibrillateurs externes automatisés

La directive administrative 161 sur les défibrillateurs externes automatisés est présentée aux
élus. Cette DA était en consultation. Elle est nouvelle car nous venons de compléter l’installation des
appareils dans nos établissements.

5.2 Mise à jour, Gestion pendant la pandémie (présenté par Dolorèse Nolette)

Dolorèse Nolette fait un rappel des différentes démarches prises depuis le début de l’année
scolaire par rapport à la gestion de la Covid (plan de rentrée en sécurité, plan de sécurité dans
les autobus, retour au port du masque). Elle mentionne également que pour l’instant aucune
école du Centre-Est n’a de statut d’éclosion.

5.2.1 Covid-19 -Santé et sécurité au travail

Suivant la demande de la Ministre de l’éducation de mettre en œuvre une politique de preuve
vaccinale, la direction générale a fait parvenir un sondage anonyme à l’interne auprès du
personnel. Avec les résultats de ce sondage obtenu le 13 octobre et les documents probants de
l’équipe juridique, l’équipe de gestion va préparer une ébauche de politique de preuve
vaccinale à présenter aux élus, dans les prochaines semaines.
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5.3 Rapport AB Ed-Sondage sur l’assurance de qualité

Josée Verreault fait une présentation sur la mission et les résultats visés par Alberta
Education. En s’alignant avec les résultats visés par Alberta Education, le CSCE a donc créé son
plan d’éducation , Vers 2025. Parmi ses priorités, le CSCE souhaite que les élèves réussissent,
que le personnel et les jeunes soient engagés, que règne un environnement scolaire bienveillant
et inclusif et que le conseil se dote d’une gouvernance francophone visionnaire. Josée Verreault
fait également la présentation des résultats du dernier sondage sur les mesures de l’assurance de
la qualité en éducation. En tenant compte des défis qu’a occasionné la pandémie, les résultats du
Conseil scolaire Centre-Est dépassent presque tous la moyenne albertaine.

6. Pour information

6.1. Inscriptions au 29 septembre 2021

Une présentation des inscriptions au 29 septembre 2021 ainsi qu’une présentation des
inscriptions financées est faite par la trésorière Isabelle Poulin. Une légère baisse des
inscriptions est enregistrée.

 
 
7. Rapport financier

7.1 États financiers au 30 septembre 2021

Les états financiers sont présentés par la trésorière Isabelle Poulin.

8. Rapports

8.1. La présidence

propose d’entrer en  huis clos. Tous en faveur. Adopté. (141021-8.1.1)Colette Borgun

propose de sortir du huis clos. Tous en faveur. Adopté. (141021-8.1.2)Colette Borgun

8.2 FCSFA

Aucun rapport à présenter

8.3 ASBA

Aucun rapport à présenter

8.4 ACSTA
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Aucun rapport à présenter

8.5 Direction générale

8.6 Trésorière exécutive

8.6.1 Santé et sécurité au travail

Présentation du plan de formation des employés du CSCE par la trésorière Isabelle
Poulin.

9. Rappel et correspondance
9.1 FNCSF - Congrès annuel : 28-30 octobre 2021
9.2. ACSTA - Congrès et FGM : 12-14 novembre 2021
9.3. ASBA - Congrès et FGM : 14-16 novembre 2021
9.4. ACSTA - Congrès et FGM : 12-14 novembre 2021
9.5. FCSFA -AGA : 29 novembre 2021

10. Clôture de la rencontre

10.1. Levée de la réunion

Jennifer Leclerc propose la levée de la rencontre à 19h02. La prochaine rencontre
régulière du CA aura lieu le 2021. Tous en faveur. Adoptée (141021.10.1)

_______________________ _____________________
Réginald Roy Dolorèse Nolette
Président Directrice générale

_______________________ _____________________
Date Date
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